ran el 45% del mercado hipotecario, con gran proporción de sus activos en hipotecas, gran parte de sus depósitos son contractuales, en forma de certificados de término cuyos intereses no cambian hasta su madurez.

Así pues, cuando suben los intereses, existe un aumento menor de los costos de depósito que alivia algunas de las apreturas de sus márgenes. La Review declara que, si bien las tasas de interés son elevadas, las autoridades monetarias han continuado permitiendo el crecimiento substancial de estos depósitos bancarios. Los Bancos que ahora absorben el 30% de los fondos para nueva construcción residencial, han continuado haciendo préstamos hipotecarios muy activamente.

Según la Review, parece que se ha aliviado mucho el problema principal de los "ciclos de auge" pasados - flujo adecuado de fondos hipotecarios - pero el problema de los costos inflacionarios ha empeorado marcadamente y puede presentar una amenaza seria al auge de la construcción en Canadá.

Distinción del Servicio Público al Subsecretario de Asuntos Exteriores



S.A. Ritchie galardonado con el Premio al Servicio Distinguido.

Albert Edgar Ritchie, Subsecretario de Asuntos Exteriores, ha recibido la Distinción al Servicio Público de Canadá para 1973.

Este Premio, el más alto honor conferido por el Gobierno Federal a un funcionario público, consiste en una mención honorífica firmada por el Gobernador General y el Primer Ministro y 5.000 dólares.

La presentación tendrá lugar en la Casa del Gobierno, a comienzos del nuevo año.

El Sr. Ritchie, nacido en Andover, Nueva Brunswick, economista profesional y administrador, ha contribuído en gran medida al desarrollo de las políticas comerciales y económicas exteriores de Canadá, particularmente las relaciones de este país con los Estados Unidos.

El comité seleccionador, estaba compuesto de ciudadanos prominentes.

El Sr. Ritchie es la octava persona que recibe el Premio al Servicio Distinguido, instituído en 1966.

El Sr. Ritchie, egresado de la Universidad de Oxford, ingresó en el Ministerio de Asuntos Exteriores en 1944. En 1946 dimitió para ocupar los cargos de Ayudante Especial del Secretario General Adjunto para Asuntos Económicos y del Secretario Ejecutivo del Comité y Conferencia Preparatorios para Comercio y Trabajo de las Naciones Unidas.

En 1948 se incorporó de nuevo al Ministerio de Asuntos Exteriores siendo destinado a Londres. De vuelta en Ottawa, dirigió la División Económica del Ministerio desde 1952 a 1957.

Desde 1957 a 1959 el Sr. Ritchie actuó como Ministro y, durante algún tiempo, como encargado de negocios. Regresó a Ottawa en 1959 como Ayudante del Subsecretario de Estado en el Ministerio puesto que ocupó hasta 1964 en que fue nombre Vice-Subsecretario de Estado para Asuntos Exteriores.

Posteriormente, el Sr. Ritchie fue nombrado en julio de 1960 Embajador en Washington y finalmente, ha sido Subsecretario de Estado desde enero de 1970.